

SUMMARY

HUBUNGAN PERAN KELUARGA DALAM PENCEGAHAN RISIKO JATUH PADA LANSIA TERHADAP KEJADIAN JATUH DI RW.06 KELURAHAN DADAP KECAMATAN KOSAMBI TANGERANG BANTEN

Created by SUN OTITA ANDREANI

Subject : KELUARGA, MANULA, LUKA

Subject Alt : FAMILY, ELDERLY, INJURY

Keyword : keluarga;jatuh;lansia

Description :

Jatuh merupakan suatu kejadian yang dilaporkan penderita atau saksi mata yang melihat kejadian, yang mengakibatkan seseorang terbaring atau terduduk di lantai atau tempat yang lebih rendah dengan atau tanpa kehilangan kesadaran atau luka. Banyaknya ditemukan masalah kejadian jatuh pada lansia bisa disebabkan karena minimnya pengetahuan keluarga sehingga kurang berperan dalam pencegahan resiko jatuh pada lansia. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi peran keluarga dalam pencegahan risiko jatuh pada lansia terhadap kejadian jatuh. Desain penelitian ini menggunakan Deskriptif korelatif. Sampel sebanyak 60 keluarga dengan stratifite random sampling. Sebagian besar responden berumur >30 tahun (67.7%), jenis kelamin perempuan 42 responden (70.0%), pendidikan SMA 21 responden (35.5%), pekerjaan wiraswasta 25 responden (41.7%) hubungan keluarga dengan lansia sebagai anak 37 responden (61.7). keluarga dengan peran baik sebanyak 32 responden (53.3%), dan keluarga peran kurang baik 28 responden (46.7%). Dan kejadian jatuh, tidak jatuh 35 responden (58.3%) serta lansia yang mengalami jatuh 25 responden (41.7%). Hasil uji Chi Square didapatkan p value $0,002 > 0,05$. Disarankan keluarga mampu dalam pencegahan risiko jatuh pada lansia dengan menyediakan lingkungan yang aman seperti lantai tidak licin, penerangan cukup, kamar mandi terdapat pegangan pada dinding, serta bersih dari benda-benda kecil yang susah dilihat.

Contributor : Satria Gobel, S.Kp.,M.Kep.,Sp.Kep.Kom

Date Create : 11/10/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201233026

Collection : 201233026

Call Number : 33-2016-S001

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor